

## 8月22日(水)、8月23日(木) オープンハイスクール

8月22日(水)午前、8月23日(木)午前にオープンハイスクールを実施しました。両日で1333(生徒791名、保護者511名、教職員28名)名の方に申し込んでいただいていたのですが、23日午後のオープンハイスクールは気象警報が発令されたため、残念ながら中止としました。

23日の午後に申し込んでいただいていた方(100名強)には大変申し訳ないことになりました。

校長挨拶 → 自治会長の言葉 → DVDによる学校紹介 → 施設見学(校内各所) → 学校概要説明(教頭) → 自治会によるプレゼン → 生徒による演奏 → 部活動見学

日程全体では2時間半のプログラムとしました。

施設見学の際には、「地獄坂」経由で、研修会館(一誠会館)、も見ていただきました。大変暑い中おつかれさまでした。

生徒の皆さんはもちろん、保護者の皆様、引率の教職員の皆様にも熱心に聞いていただきました。ありがとうございました。

事後のアンケートでは、放送委員会作成の学校説明DVD(「1年のあゆみ」)、自治会長の話や自治会生徒によるプレゼン、説明会に関わってくれていた本校生たちの態度や対応、合唱部・箏曲部の演奏、施設見学等についてそれぞれ高い評価をいただきました。ありがとうございました。



講堂入り口のホワイエ  
(受付や案内は自治会が手伝ってくれました)



自治会長挨拶



途中、全国準優勝の山岳部が説明



科学館入り口にある課題研究のポスター



「地獄坂」も案内しました



普通教室4階からみえる景色



学校の概要説明



自治会執行部の生徒が自分達でパワーポイントを用意し、魅力をアピール





8月22日午前は箏曲部、23日午前は合唱部が歓迎演奏をしてくれました

- ・ 総務部の先生方を中心に、企画から、参加者の集約や資料作成等の事前準備、運営、事後整理、また、校務員さんや各部活動も校舎をきれいに掃除してくれる等、周到的な準備をありがとうございました。

教職員、自治会の皆さんには2日間、早朝より準備や打ち合わせ、そして猛暑の中での施設案内、本当におつかれ様でした。事後のアンケートでも、施設案内はもちろんですが「先生方の対応が非常に丁寧だった」という評価をたくさんいただきました。ありがとうございました。

- ・ 自治会の皆さんには、誘導、案内、受付、司会、プレゼンを、放送委員会の皆さんには学校紹介DVDの作成、放送・映像準備等にお世話になりました。会場準備は部活動の皆さんもたくさん手伝ってくれました。箏曲部、合唱部の皆さんには歓迎演奏でお世話になりました。

参加された方々は高い評価をして下さっています。これも皆さんのおかげです。

高い評価をいただいたアンケート結果でしたが、そこから感じることは、直接生徒の姿をみたい、話を聞きたい（どんな生徒が学んでいるか、どんな生徒に育てているか）という声に、笑顔やあいさつ、丁寧な対応などしぐさや態度でも本校生は立派に応えてくれていたということです。

本当にありがとうございました。